
 

 

ASSOCIATION "Les AMIS de La Martinerie" 

 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’Administration du 1er juillet 2024 

 
 

Présents - Jean-Jacques Bérenguier, Martial Chamblanc, Roland de Vassoigne, Philippe Dubois, Bruno Duteil, 

Jacky Fleuret, Michel Heu, Antoine Nguyen, Francine Niemier, Frédéric Niemier, André Reignoux, Dominique 

Roosens. 

Absents excusés – Nicole de Vassoigne, Daniel Jalu, Jackie Lamoureux, Françoise Lavenu, 

Informations et directives du président : 

Le président présente les excuses pour leur absence de : Nicole de Vassoigne, Françoise Lavenu, Daniel Jalu et 

Jackie Lamoureux. Il informe le conseil d’administration des décés du colonel Guillon, cette nouvelle vient de 

lui être communiquée (ancien médecin chef, décès survenu le 4 janvier 2024 dans la région de Dijon), du fils de 

Jean-Pierre Petiot décédé accidentellement, et de Mme Huguette Sarrazin à l’âge de 68 ans. 

Le président propose l’approbation du compte rendu de la séance du 27 mai 2024. Celui-ci est adopté à 

l’unanimité. 

Les activités depuis le dernier CA : 

 

29 mai 2024 : Homiris pour branchement de la caméra. 

3 juin 2024 : accueil de l’école de Ceaulmont et de la société Kalium. 

5 juin 2024 : le Trinôme Académique (8H00-13H00), le président fait part des retours très positifs pour 

l’association et lit le mail de remerciements. 

6 juin 2024 : cérémonie à Valençay. 

7 juin 2024 : report de l’accueil du CM1 de Déols (problème de disponibilité de nos bénévoles). 

8 juin 2024 : présence du président à la cérémonie pour l’Indochine place Lafayette. 

13 juin 2024 : accueil d’une visite dans le cadre de l’opération "secret de fabrique". 

14 juin 2024 : accueil de la classe de CM1 report du 7 juin 2024. 

18 juin 2024 : présence du président aux cérémonies de l’appel du 18 juin (Déols puis Châteauroux). 

Accueil d’un responsable de la Société Générale et de la Banque Française Mutualiste. 

19 juin 2024 : accueil du directeur de l’U.S. Karting (implantation prévue sur la ZI de la Martinerie). Un travail 

en commun est prévu pour la mise en place d’une fresque sur l’histoire de La Martinerie. 

Prêt de la salle à la GMF. 

20 juin 2024 : accueil de membres de la DIRCO (2e visite). 

22 juin 2024 : début de la cohabitation avec Paris 2024. 

24 juin 2024 : journée de nettoyage et de travaux. 

25 juin 2024 : présentation des panneaux BayWa r.e. (zone sud de la Martinerie : trois pour l’entreprise et un sur 

le passé de la Martinerie). Article paru sur la Nouvelle République. 

27 juin 2024 : présence du président en mairie de Châteauroux pour l’exposition 14-18 (point sur les affiches et 

les flyers). 

29 juin 2024 : journée champêtre UNC. 

 

Les dossiers en cours : 

Polos : la commande est lancée. Bruno nous donne des informations sur le suivi de celle-ci. 

Paris 2024 : la remise des clés a été effectuée. Notre cadenas est maintenu.  Le président fait part de sa relance 

pour obtenir les accréditions promises pour accéder au bâtiment selon les termes de la convention. 

Panneaux : le panneau au-dessus de la porte d’entrée a été installé, une promesse tenue. Cependant il en manque 

un, contact a été pris avec M. Lebris de la mairie de Châteauroux. Il convient maintenant de procéder à l’éclairage 

extérieur pour la mise en valeur de celui-ci. 



 

U.S.E.P. : le président fait part de sa satisfaction du contact renoué avec M. Olivier Caillaud. Le dossier en cours 

devrait être terminé début septembre. 

Accueil de M. Noizat (5e Bataillon des Chasseurs à Pieds). En raison du décès de son fils, la visite a été reportée. 

Bruno est en charge du suivi du dossier. 

Homiris : un point est fait sur la facturation des caméras installées. Roland est en charge du dossier de réclamation. 

Dirco : le président donne des informations concernant la facturation à la Dirco pour les deux visites effectuées. 

Philippe s’interroge sur le montant à percevoir.  Le président répond que ce montant a été validé en amont par le 

C.E. de la Dirco. 

Soutien financier du Conseil Départemental : le président donne lecture de la lettre du conseil départemental 

nous informant d’une subvention de 1100,00 euros au profit de l’association. 

Panneaux pédagogiques de BayWa r.e. : présentation de l’article paru dans la Nouvelle République et de la news. 

Cérémonie à Valençay : de nombreux retours positifs. Le président présente ses remerciements aux bénévoles 

présents et aux porte-drapeaux. 

Journées du Patrimoine : le dossier a été déposé sur le site dédié aux Journées du Patrimoine (visites et 

conférence). M. Didier Dubant assurera la conférence, le président rappelle la présence de la famille Balsan. 

Financements : afin d’assurer un maintien des recettes de l’association et face aux dépenses incompressibles, le 

président demande aux membres du CA de rechercher de nouveaux partenaires. 

Exposition dans les établissements de retraite : versement de 1200 euros de la fondation CELC. Roland doit 

contacter l’Ephad de Saint-Août. 

Opéra : nous avons récupéré les objets en prêt. Dominique se charge du retour de la calandre. 

DASEN : le président fait part du courrier reçu pour la prise de poste de la nouvelle DASEN. 

Exposition 14-18 :  l’exposition se déroulera du 9 au 11 novembre 2024 de 9H à 18 H. Le président souhaite une 

réunion sur place avec tous les acteurs pour en préciser l’implantation. Il n’est pas prévu de restauration extérieure 

mais une petite restauration est à prévoir pour les exposants. Une buvette est à prévoir, ne pas oublier de faire la 

déclaration. Bruno donne des précisions sur l’intervention du groupe « Les Gas du Berry ». Le montant demandé 

s’élève à 400,00 euros. Lors de leur prestation, une quête sera organisée. Accord du conseil d’administration. 

Les nouveaux dossiers : 

Service civique : Francine fait un point sur le renouvellement de l’agrément via l’application mise en place par 

les servies de l’État. Le président présente le C.V. d’un jeune qui est intéressé par le poste qui sera proposé.  

Une offre sera publiée. La durée du contrat est de 9 mois. Accord du conseil d’administration. 

Journée champêtre : elle se déroulera le 7 septembre 2024 à l’étang de Corlay prêté par l’UNC. Martial et Roland 

sont en charge du repas. Le prix demandé aux membres est arrêté à la somme de 22 euros avec une participation 

pour le soir. En cas de pluie, une navette sera mise en place pour le parking (dossier suivi par Bruno). 

Des kilomètres pour apaiser leurs maux : le président passe la parole à Bruno qui donne des informations 

concernant la marche de soutien aux blessés pour la France (pompiers, gendarmes, militaires, policiers) réalisé, 

dans toutes les régions de France, par Jean-Louis Martinez, ancien militaire, pour interpeller le public sur cette 

cause. Une cagnotte en ligne lui a déjà permis de récolter 4800 euros. L’intégralité de celle-ci sera reversée à trois 

associations (« Les Invaincus », « les Breizh Red Line », « Assopol ».  Le président informe qu’un courriel a été 

envoyé à Mme Florence Petipez et à nos adhérents pour les informer de cet engagement et du passage de ce 

marcheur dans l’Indre. Il sera présent le 9 juillet au matin à la Martinerie pour rejoindre Issoudun. Il sera 

accompagné par Bruno et des membres de l’association peuvent se joindre à eux sur une partie du parcours. 

L’information a été communiquée à l’Écho du Berry, Bip TV, et la Nouvelle République. 

Visite de Benoît RYSPEEROT : il sera pris en charge par le président qui lui a fourni la liste des contacts pour 

ses recherches. Dominique se charge de lui faire visiter l’aéroport. 

Subventions : 

FDVA: une somme de 1500,00 euros est allouée à l’association. 

Municipalité de Diors : 85 euros ont été versés. 

Conseil départemental : une somme de 1100 euros est allouée pour cette année. 

Conférence sur l’Indochine : contact a été pris avec M. Antoine CARENJOT, ancien directeur de l’ONaCVG. En 

attente de réponse. 



 

Visite de Mme Passilly :  le président donne lecture du mail de cette personne qui effectue des recherches dans le 

cadre d’un doctorat. 

Tableau de présence : un mail sera adressé aux membres du C.A. et à des bénévoles pour mettre en place les 

permanences durant l’été. 

Prochaines dates des activités à venir : 

Ouvertures : un calendrier sera établi. 

11 juillet : secret de fabrique. 

11 septembre : visite du directeur de la 12e base de matériel de Neuvy-Pailloux. 

19 septembre : prêt de la salle à la Fédération de Chasseurs pour leur conseil d’administration. 

20 septembre : le matin inauguration du parc photovoltaïque (BayWa r.e.). 

                         L’après-midi : secret de fabrique. 

21 et 22 septembre : journées du patrimoine. 

23 septembre : les cadets de la gendarmerie. 

28 septembre : les musiciens (accueil puis visite de la martinerie et de l’école Saint-Michel). 

Questions diverses (tour de table): 

Frédéric informe des recherches qu’il effectue avec Franck Amblard. Par ailleurs, il demande si le jeune qui sera 

pris en service civique pourra effectuer un travail de recherches sur la stèle U.S.M.C. Réponse favorable du 

président. 

Roland présente un état des finances de l’association. 

 

PROCHAINE RÉUNION DU CA :  9 septembre 2024 à 9 H 30. 

 

 

 

Pour le Président, 

Francine NIEMIER, Secrétaire. 


